

踏み出す一歩

2024年
1月9日
NO. 16

新年 明けましておめでとうございます

例年よりも暖かく穏やかな正月を迎えたかと思いきや、能登半島地震や航空機の事故など、連日の衝撃的なニュースに心を痛めておりました。皆様は、この冬休みをいかがお過ごしだったでしょうか。本日から2学期後半がスタートしました。そして、明日は入試の第一段階、私立高校の推薦入試日です。吉成中からも数人が挑みます。それに伴い、明日(10日)は給食がありません(3年生のみ)。各自、お弁当の準備をお願いします。



また、冬休み明けに雑巾1枚を持ってくるように伝えております。本日忘れてしまった場合は、近日中にお願います。今年2024年は勝負の年。それぞれが目標を達成できるように全校をあげてバックアップしていきます。今年もよろしくお願いたします。

冬本番明けの全校集会「到来!」代表生徒作文発表

3学年代表

1組 O. Yさん

最高学年として中学校生活を過ごすことができるのも残りわずかとなりました。だんだんと冬がきびしくなってきた今、3学年全体で受験に対する意識が高まっているのを感じます。

「受験は団体戦」、この言葉を以前の私は信じていませんでした。しかし、教室の雰囲気や授業中の態度など、普段の生活をよく見ていると、全員の意欲的な姿勢が大切だということに気が付きました。例えば、提出物の期限を守らない人が多数いるクラスとそうでないクラスを比べた場合、明らかに損をするのは提出物の期限を守らない人が多数いるクラスです。それは、信頼関係を築く上で大切な「その人の印象」がとても悪くなるからです。遅刻をしたり、書類の締め切りを守れなかったり、授業中居眠りすることがあるというのは印象があまり良くありません。失ってしまった信頼関係を元に戻すのには時間がかかります。

そこで、全員が受験に前向きな姿勢で向き合い、協力し合うことが必要になってきます。3学年では、自習室開放、3分前着席などの企画を学年委員さんを中心として行っています。そのおかげで、以前よりも受験生としての自覚が芽生えてきた生徒が多く見受けられました。今後は、声を掛けられる前に行動ができるように努めていきたいと思えます。

一人一人の努力と、周りの協力があってこそその受験だと思えることができた2023年。私は新年のスタートを切るための抱負を考えました。それは、体調管理の徹底です。最近では学校全体で風邪やインフルエンザが流行しており、体調を崩しやすい時期だと考えたからです。学校を休んでしまうと授業に追いつけなくなったり、モチベーションが低下したりと悪循環が続きます。規則正しい生活を送り、体調をしっかりと整えて入試本番を迎えることが一番だと思うので、健康第一に過ごすことを心掛けていきたいです。

また、3学年全員が悔いの残らない結果になるよう、受験に向けての雰囲気づくりや、友人間の声掛けを通して、憧れられるような3年生としての姿を後輩たちにしっかりと見せていこうと思えます。これからの冬本番、自分のやるべきことを行い、更なる高みを目指して全力を尽くしたいです。

いよいよ明日は、宮城県内の私立高等学校の推薦入試日です。これまで、面接練習を何度も行ったり、志願理由書を書き上げたりと、この日に向けて準備に準備を重ねてきました。本日の放課後、該当生徒たちに向けて事前指導を行いました。受験票は、各自がプリントアウトをして準備するようにな



っている高等学校が多いようですが、準備完了でしょうか？また、受験者全体に向けて話した諸注意は、

①午後から入試がある生徒は、午前中は吉成中学校に来ません。自宅で、本番に向けて準備をしてください。

②午前で入試が終わった生徒も、午後から吉成中学校に来ません。ゆっくり自宅で休んでください。

③必ず、高校のホームページ等で新たな情報がないか、最終確認を行ってください。

ということです。また、試験が終了し自宅に着いたときに、吉成中学校に終了の報告連絡をする生徒がいます(複数人いる場合は、代表生徒を指名済み)。忘れないようにお願いします。

3 学年委員から

昨年12月21日に、3学年委員会主催で学年集会を実施しました。教員からの話の他に、1組2組それぞれの学年委員から1名ずつ、学年全体に向けて話をしました。その後、1組VS2組でドッジボールを行いました。10分×2試合、寒い体育館の中なのに、体中から湯気が上がるくらい白熱した試合でした。怪我無く終えることができホッとしました。そのときにあった学年委員代表の話を抜粋して紹介します。

1組 学年委員 O.Yさん

…私の来年の目標は、行きたい高校に入学することもあります。3学年の仲間たちとの残された日数を大切にすることです。高校に行くときと当たり前のように会えていた友だちと会うことはとても難しくなります。受験勉強もですが、今しかできないことに目を向けて過ごしたいです。

(中略)

皆さんS先生に会いたいですよね。今は芝原先生がいない分、他の先生方が代わりにを務めてくれています。そのことへの感謝の気持ちを自分たちの行動に表すことができたら良いと思います。そして私たちの成長した姿を芝原先生に見せて喜ばせることができるようにみんなで頑張りましょう。

2組 学年委員 M.Yさん

…勉強方法については人それぞれですから細かく言うことはできませんが、私が言いたいことは、「自分に自信を持って良い。だが慢心するな。常に自分を疑え。」そして「自分の周りにあるツールを有効的に使うこと。」それらは必ず自分に良い結果をもたらしてくれるはず。 (中略)

最後に一つ四字熟語を紹介。「雲外蒼天」という言葉です。困難を努力して乗り越えた先には明るい未来があるという意味を持っています。これから勉強する中で、集中力が無くなったり、もうやめたいという状況に陥ったりしたときは、この言葉を思い出して、学年全員で明るい未来へ向かって、全力で頑張っていきましょう。



これからの3学年の予定

- 1月11日(木)～：卒業文集の原稿下書き開始
- 15日(月)：高専(推薦)入試日
- 18日(木)：高専(学力)受験者 願書等提出
- 23日(火)：2学期期末考査範囲表配付&学習計画立て
- 25日(木)：私立高校入試(A日程・B日程)に向けた事前指導
- 30日(火)：私立高校入試A日程(受験しない生徒は自宅学習)
- 2月 1日(木)：私立高校入試B日程(受験しない生徒は自宅学習)